



VOL.16

2016年9月号

一般社団法人 倫理研究所
発行／北海道倫理法人会
〒003-0012 札幌市白石区中央2条6丁目1-3
SOC白石ビル2F
発行責任者／広報委員長 安居 潔人

平成29年度の決意

北海道倫理法人会・星澤幸子新会長メッセージ

2016年9月1日

スローガン【朝起きし、昼は晴らか、夜団らん】



Q.会長をお引き受けした時のお気持ちは?

土屋公三前会長から、再三の熱い要請を頂きましたが、このような全国的な大きな組織を率いるだけの器量があるか迷いました。

ただ、北海道は世界一!とかねてから豪語していますだけに、此処に住む私たち自身が、本当の豊かさを実感する為には朝起きが必要と考えます。

資本を使わずに、すぐに、誰でも、何時でも実践できる倫理の学びこそが。今北海道にとって必要な事と気が付きました。

その理念を広げるために、メディアの活用も視野に入れて頑張れと思いました。

Q.なぜ北海道で倫理の学びが必要なのか?良い学びをするには?

今まで物理的な金錢的な豊かさ

を追求してきた社会でしたが、これからは精神的な心の豊かさを求める時代になってきた、といわれます。

本当の豊かさとは、健康で落ち着いた、不安のない環境をいうのではないでしょうか?それに必要なものが揃っているのが唯一北海道だと解りました。

ところが医療費の掛かりも多く、凶悪な犯罪や交通事故も多いのが現実です。

世界一朝日が早く昇る北海道、自然のエネルギーの中で活動し、早めの仕事を終え、家族や恋人と夕食の団らんをして気持ちよく一日を終えましょう。

それを実現するためにも、朝起きが必要ですから、倫理法人会に入会して頂きモーニングセミナーに参加することで、朝起き習慣を身に着けて頂けたいです。

自然の摂理に沿った生き方をしながら、感性を磨き、健康にもなれ、仲良

く互いの繁盛を願い、見違えるような幸せな社会を目指しましょう。

Q.会長としてどうしていきたいですか?

北海道の企業のほとんどに会員になつて頂きたいです。

前述のような本当の豊かさを実現するためには、皆が同じ目標を持ち、明るい北海道の未来を信じて、協力して進まなくてはならないと考えるからです。

又今のような混迷を深める時代は特に、倫理感をもつて心と会社を経営する必要があります。

会長として、楽しく、為になり、自分自身が救われる活動をして参りたいです。

Q.一番力を入れて取り組むべきことはなんでしょうか?

北海道倫理法人会として、多くの企業、社会に活動を認知して貢う活動をすることです、誰もが倫理法人会の活動に参加したい、と思えるような有意義な活動を通して、会員同士の相互協力を通して豊かになること。

●モーニングセミナーの充実

(講師・朝食・会場)

●モーニングセミナー参加者数・

毎回会員3分の1の出席を目指す。

●単会の会員の充実(最低100社)と北海道全体の会員増加。

●幹事や委員会の活潑な活動の支援(金銭や活動要領)

以上の項目を理念に掲げてみました。しっかり、合理的に活動して参りましょう!

北海道倫理法人会 平成29年度役員のご紹介



会長
ほしざわ さちこ
星澤 幸子
星澤クッキングスタジオ 主宰



副会長
さとう くにあき
佐藤 邦明
エイジス北海道(株) 代表取締役



副会長
みさわ りゅうこ
三澤 龍子
(株)美容室 桜井 取締役会長



幹事長
さかぐち のりまさ
坂口 典正
SOCブレーイング(株) 代表取締役



副幹事長
ささき ひろかず
佐々木 博一
(有)ユアンドアイ保険事務所 代表取締役



副幹事長
こうご けいじ
高後 圭児
(医)明日葉会 理事



副幹事長
ちば まさよし
千葉 雅可
FPプロダクト(株) 代表取締役



事務長
おおつか ひでお
大塚 英夫
開発運輸建設(株) 代表取締役



副事務長
とくい たかお
徳井 孝生
(株)トクイ印房 代表取締役

北海道倫理法人会 各委員会委員長挨拶

MS委員会

チャレンジ30



MS委員長
佐藤 欣一
(株)JCL 代表取締役

平成29年度の北海道モーニングセミナー委員会は、全道の会員満足度向上の具現化策として、「チャレンジ30」をスローガンに、モーニングセミナーの参加者数をより増やしていくことに取り組んで参ります。(北海道全体での当該平均参加社数30社以上を目標)そのために基本に忠実で、メリハリのある凜とした設営、そしてより一層笑顔あふれる楽しいモーニングセミナーをみな様と一緒に創造するため、マニュアル研修や各単会に巡回し研修を重ねていきます。これからも北海道が一丸となり、純粹倫理の学習と実践場を得ながら異業種交流・情報交換が図れる場作りを目指していきます。ぜひ活気ある元気で明るいモーニングセミナーに足をお運びください。

朝礼委員会

知らしめよう、活力朝礼の素晴らしいを!



朝礼委員長
小林 泰巳
(株)りんけい 管理者

朝礼委員長を拝命して3期目となり、また委員会活動を通して各単会の特色も把握でききました。北海道倫理法人会が一つにまとまるきっかけはやはり【活力朝礼の実践】に他ならないと考えます。倫理はジワリジワリと後から効能があらわってくる《漢方薬》といわれる方があります。やっているつもりにならず、あせらずじっくり取り組んでいくといつか変わった結果があらわしてくれるのです。その倫理が提唱する活力朝礼は、社風を良くして会社を輝かせる効果を發揮するものであり、私は多くの企業にこの活力朝礼を取り入れ実践していただく事を願っております。

女性委員会

All for Smiles(オールフォースマイルズ)「全ては皆様の笑顔のために」



女性委員長
児島 充子
(株)スタジオメイ 外国語サービス
代表取締役

1.倫理の学びを通して女性が輝いて、笑顔になる本当の仲間作りの強化を目指します。
2.女性の交流と学びの場を作り、女性企業家に倫理を知つて頂き、女性会員(目標50社増)の拡充を目指します。
3.賀詞交換会を女性委員会担当のもと、開催し、内外への告知で会員、ゲスト、200名動員(うち未入会ゲスト30人)を目指します。
4.各単会に女性モーニングセミナー講師を推奨し、女性レクチャラーの育成のお手伝いをします。
5.7つの原理と万人幸福の葉を教本にグループ勉強会を行い、6月の発表会へは300名動員を目指して、取り組みます。女性委員会は女性会長のもと、各委員会、役員、会員さまと明るく拡充に取り組んでいます。

普及拡大委員会

北の大地を熱くする!俺たち私たちの日本一の普及拡大委員会!



普及拡大委員長
高橋 秀一
(株)ハイブリッジ・ジャパン
代表取締役

今期北海道倫理法人会の普及拡大委員長を拝命いたしました、高橋 秀一です。どうぞよろしくお願ひいたします。さて、今期から、星澤幸子(北海道倫理法人会会长)に土屋公三会長からバトンタッチされました。私も一昨年から2年連続、北海道の普及目標達成に大きく貢献された千葉雅可普及拡大委員長からバトンタッチいたしました。今年度は、平成29年6月30日までに1,650社達成!を目指に、活動していきます。また、委員長方針としては、「勝ち続けよう!!全道全単会目標達成!」で、委員会ルールは、「いつも笑顔で参加」にいたしました。今年度は、歌原ゆか副委員長笠松優喜副委員長というすばらしい2人の副委員長としっかりスクラムを組み、単会普及拡大委員長の皆さんと目的、目標を共有して、今期の目標を達成いたしました。今年一年どうぞよろしくお願ひいたします。

研修委員会

倫理法人会をよく学んで退会防止



研修委員長
大西 克幸
(株)ライフマップ
代表取締役

1.オリエンテーションで、倫理法人会への認知を徹底し、新入会員企業20%の参加から50%を目指し退会防止する。(単会、会長と研修委員長のご協力お願い致します)
2.富士研、1月に40名参加を目指す(助成金予算増額しました)
3.倫理経営基礎講座70%参加を目指す(単会、会長の意識改革)
何にしても、各単会の会長、研修委員長のご協力を頂きながら、退会防止のお手伝いさせて頂きます。皆様のご協力、宜しくお願い致します。

広報委員会

わくわく楽しく活動!全員参加!



広報委員長
安居 潔人
ノースメディア 代表

広報委員会は、対外的なPRの強化という方針のもと一人でも多く倫理の魅力を伝えるため、各単会、各委員会の活動の取材を強化し情報誌、ホームページ、メールマガ等の情報発信強化に努めてまいります。そのためにも委員一人一人がやりがいと楽しさを持てる環境整備を整え活性化した組織を作り上げ、会員皆様の充実の一助となるようにしてまいります。

青年委員会

『楽しく学ぼう!仲間作りと会社成長と自己成長!』



青年委員長
長森 聰
ヘアースタジオ ナガモリ
店長

二年連続青年委員長を拝命いたしました。前年度事業計画通り無事ほぼ完遂できたことは小関副委員長と戎屋事務長をはじめ各単会青年正副委員長と皆様のご理解ご協力の賜物だと心から感謝申上げます。実は、人間は「他人に週に5回親切をする」と幸せを感じられるそうです。親切をされるのではなく「親切をする」とです。私たち青年委員会は他の委員会と比べると存在意義がボツボツしています。なので各単会会長をはじめ専任幹事もフォローもしづらいかも… 当の私たちもワフワしている事もあります。しかし歴代の青年委員長と、その組織活動を鑑みてみると並びならぬ尽力と北海道倫理法人会に対する功績は計り知れません。ならば自力の不甲斐なさを嘆く前に今できる事に全力で取り組み、目の前にいる人たちに幸せを運ぶ実践者で在りたい!と願わずにはいられません。今年度もシンポジウム、ボランティアと引き続き計画しておりますが今年度は「初挑戦!『イイ夫婦の日』を主宰します!今後とも青年委員会の活動をお見逃しなくよろしくお願ひいたします。

北海道倫理法人会 各単会会長挨拶



旭川市倫理法人会

倫理とともに会社の繁栄を築こう。

旭川市倫理法人会 会長
八重樫 和秀
(株)愛恵育場
代表取締役

現在抱負と言える事はありません。ただ、この任期を全うできるのかという不安のみです。まだ倫理の事は理解できてません。組織、行動様式、理念・概念なども分かっていないのです。3つの組織を代表する身で、「更に4つ目を」という状況に自分が耐えられるかが心配です。最初から愚痴になりました。私の努力だけでなく、単会役員や会員の御協力、さらに北海道役員の御指導なしでは一步も先に進めないのであります。まずは自社を先行透明にすることと、旭川市単会を経営者(幹部)から職員までもが、理解できる組織にすることが私の抱負であります。会社の繁栄なくして倫理はない。また、倫理なくして会社の繁栄もないと思って頂けるような単会にしたいです。最後は偉そうな言葉になりましたが以上です。感謝。

札幌市倫理法人会

本気のなかまづくり



札幌市倫理法人会 会長
村上 賢吾

(株)Synergy
代表取締役

会長拝命1年度目の昨年度は、なかまのおかげで本当に楽しく活動することができました。

今年度も大好きななかまとともに、本気のなかまづくりを実践していきます!!

函館市倫理法人会

「笑顔と元気の輪をもつとめと抜けよう」



函館市倫理法人会 会長
吉住 裕幸

(株)吉住 代表取締役部長
統括管理者

次期函館市倫理法人会会长を拝命致しますが、恥ずかしながら自分が会員さんの中で一番倫理観を学ばなければならぬ人材だと思います。倫理法人会に入会を決めたきっかけは、自分の会社を単純に明るくしたいという気持ちでした。そのためには自分自身が変わらなければならないということに倫理法人会を通して勉強になりました。このような機会を作って頂き本当に感謝しています。諸先輩方を見習ってこれからもより良い函館市倫理法人会を作っていくうと思ってます。どうか宜しくお願い致します。

帯広市倫理法人会

明朗 愛和 喜勲 純粹倫理を広めよう!



帯広市倫理法人会 会長
小関 利彦
(株)シルバーシティ十勝おびひろ園長

今年4月に、急遽、再建するため介護付有料老人ホーム「シルバーシティ十勝おびひろ」の園長となつたばかりで、多くの先輩経営者の会員様がいらっしゃる中、サラリーマンが会長職を務められるか不安でしたが、松田孝志前会長はじめ役員皆様の協力により新年度より会長を拝命しました。私は3年前、病氣で死にかけた人間です。死んだら幽界に金品は持て行けないことを認識しました。ですから病氣を境に、自分の欲よりも、家族、職場の仲間、地域の人方が良くなければいいと思うようになりました。相手が喜べば自分も嬉しいし楽しい。ですから、今回の会長職は宿命なんだと感じております。若輩者ですがご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

札幌中央倫理法人会

「約束を守る!」



札幌中央倫理法人会 会長
前田 肇
(株)ケルン
代表取締役

この度、札幌中央倫理法人会の会長を拝命することとなりました。これまでのいい雰囲気を継承し引き継ぎ北海道のリーディング単会と言われる会にしてまいります。まずは経営者の学びの場にふさわしい会の運営を実践してまいります。そして今年1年「約束を守る」を実践することに徹していきたいと思います。また運営に於いては「倫理の基本に忠実に実践する」を念頭に役員を中心とした繁栄を築いてまいります。当会はオリジナリティーがあると評価を受けてきました。でも挨拶や返事といった普通の平凡なオーディナリーをおろそかにしてはありえません。基本の上に個性が成り立ち輝く札幌中央倫理法人会をご期待ください。

小樽市倫理法人会

根付く、継承



小樽市倫理法人会 会長
木村 年宏
(株)小樽ボセイエ
社長

29年度のテーマは「根付く、継承」です。28年度には小樽念願の正単会復帰をする事が出来、新入会員もかなり増えました。今まで少人数のベテランの方達で構成されていた小樽ですが、新役員も増やしていく、次の世代へと承継していく、そしてさらにそこから普及拡大、拡充していく、小樽で倫理法人会を知らない人がいない、小樽という地域に倫理法人会が必要だと、地域で存在感のある単会にしていきたいと思っています。

札幌北倫理法人会

明るく元気に楽しく倫理を学び、倫友の輪を創ろう!



札幌北倫理法人会 会長
高橋 満治
(株)ネイビーズ・クリエイション
代表取締役

昨年9月に札幌北倫理法人会の5代目会長を拝命し早いもので一年が過ぎました。何もわからずスタートしましたが、4人の歴代会長や多くの先輩たち、また重本専任幹事をはじめ役員皆様お一人お一人のご指導ご支援のお陰で何とかやってこられました。本当にありがとうございます。この9月より2年目が始まりますが、今まで受けたご恩を糧に新体制の役員と心を合わせ、チームワークを強化し、『明るく元気に楽しく』をモットーにおもてなしの心でモーニングセミナーをはじめとする各種事業の充実をはかり、会員さん満足を考え、新たな倫友の輪を広げています。そして倫理経営の実践を通して社会に貢献できる札幌北倫理法人会を目指します。皆様、ご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

札幌東倫理法人会

明るく楽しく元気よく 一步前に!積極的に!



札幌東倫理法人会 会長
佐良土 敬久
株式会社サウンド・プロジェクト
代表取締役

近年、私達を取り巻く環境は激しく変わっています。実はスマートフォンが私達の手に渡ってから10年経っていないんです。でも、この変化はすごいですね。変わることについていくには、どうすれば?変わるものを追い続け、イタチごっこを続けるのか。それとも、こちらが変化して成長していくのか。或いは、今の変化の激しさに飲み込まれるのか、流れに乗るのか。変化にどう変わって、変えてはならないものを見失ってはいないか。こんな時代だからこそ、経営者のみなさんは、普遍的なものを身につける時なのではないかと思っています。子供を持つ親は何を基準に、子育てをするのか?社員さんがいる社長さんは、何を基準に社員教育をするのか?こういった、どこでもささやかれているコトへの答えが倫理法人会にはあります。1人でも多くの、まだ倫理を知らない方にお知らせし、明るい人を増やし、日本一を目指します!

札幌西倫理法人会

出会いは人生の宝物!毎週たからみつけよう!



札幌西倫理法人会 会長
田村 健一
株式会社北一ミート(株)
専務取締役

入会のきっかけは様々です。お付き合いでお会された方、人脈に期待してという方。しかし、それを含めて結局は経営と人生を良くするために入会したはずです。どうせやるなら、楽しくやりましょう!経営者やそれに準ずる人が集まる倫理法人会の活動のなかには自然と大小さまざまな気づきのタネが転がっています。皆勤である必要はありませんが、週一回の出席で年間50回。出席者とその時間を寝ていた人との差は大きいと思います。その他にもランチ会や夜セミナーもあり、その都度あたらしい出会いがあります。出会いは人生の宝物です。良い会社づくりは良い自分づくりから。お取引先様のためにも、社員のためにも、倫理と一緒に学びましょう!

札幌白石倫理法人会

成長への一步を踏み出そう!



札幌白石倫理法人会 会長
浅沼 直樹
株式会社オーバルワークス(有)
代表取締役

札幌白石倫理法人会の会長の職を拝命し早二年が過ぎ去りました。今年度も引き続き宜しくお願い致します。三年目を迎えて強く感じることは、「何の為に倫理法人会の活動をしているのか」という事です。忙しく活動していると本来の目的が見失ってきているように感じております。やはり第一は、個人が倫理を学びそれを職場や家庭で実践することによって、変わっていくことではないでしょうか。我々はその成長する気付きの場を作っていると改めて感じております。この成長をする為には特別なことをするのではなく、毎日の生活習慣を少し変えることで得られることを知ってもらおうと共に、我々もより一層の成長を目指して、役員一同邁進していく決意でございます。

札幌手稲倫理法人会

「純情(すなお)に実践する」



札幌手稲倫理法人会 会長
奈良木 誠市
北海道奈良木燃料店
代表取締役

平成29年度札幌手稲倫理法人会会长を仰せつかりました奈良木です。今年度のテーマは『純情(すなお)に実践する』です。純情(すなお)な心とは、ふんわりとやわらかで何のこだわりも不足もなく澄み切った心を持ち続けることだと思います。そのためには、万人幸福の栄を実践し、よい結果が出たら伝えるということを繰り返していくことで幸福な環境が開けてくると考えます。そして自分だけ幸せな環境になるのではなく、隣人に伝えていくことでさらなる幸せな環境へつながります。札幌手稲倫理法人会は、会長が率先して実践し体験を報告し、一人一人に丁寧に伝えていくことを今年度も継続して行ってまいります。また会員の皆様とのコミュニケーションも充実させてまいります。100社の仲間を作り活気あふれる会にしてまいりますので、今年もよろしくお願ひ申し上げます。

札幌豊平倫理法人会

ライバルはディズニーランド



札幌豊平倫理法人会 会長
渡邊 幸一
株式会社クロースパット
代表取締役

この度、札幌豊平倫理法人会会长を仰せつかりました渡邊幸一です。29年度抱負として目指したい所は、札幌豊平倫理法人会が『ディズニーランド』のような存在になることです。皆様ご存じ通り、ディズニーランドはまた行きたくなる場所です。その最大の要因は、『ゲストに感動を与える』からだと思っています。我々の『おもてなしの心』が、また来たい喜びや楽しみを削り、その実践を通じて、相手を許す・受け入れる気持ちと優しさを学ばせてくれます。参加者が『また来たいと思って頂くような場づくり』を通じて、明るい人格と、自由な楽しい発想を学ばせてくれます。豊平倫理法人会の団結により創り出す『学びの時間』が、参加者に『よし、今日も朝からやるぞ!』という元気を与え、会場を出る際には、余韻を残すような感動を与える豊平モーニングセミナー。喜びと楽しさと学び成長をテーマに、皆様に感動を与える札幌豊平倫理法人会を目指して一所懸命に取り組んでまいります。どうぞ宜しくお願ひ致します。

千歳市倫理法人会



千歳市倫理法人会 会長
田口 さつき
株式会社アドリーム
代表取締役

今年度は平成24年4月に千歳市倫理法人会が設立されてから5周年を迎える節目の一年となります。地道ながらも少しずつ千歳の地に根を張って参りました。今年度はより多くの地域の方々に倫理法人会を知っていただき、純粋倫理の学びに触れていただくきっかけになるよう普及活動を行い、来年5月には5周年100社達成記念パーティーを開催にて地域の皆様に改めて感謝をお伝えする場を設ける予定となっております。幹事のチームワークを向上し、一丸となって明るく楽しい千歳市倫理法人会を創造致します。これからも千歳市倫理法人会をどうぞ宜しくお願ひ致します。

札幌厚別倫理法人会

活気溢れるモーニングセミナーで溢れる笑顔



札幌厚別倫理法人会 会長
四下 則之
株式会社住まいのサポート21
代表取締役

私は平成15年に一度倫理法人会に入会致しました。今振り返ってみると、1年半程虚しく過ぎてしまい退会致しました。その当時を思い返すと、栄の存在の記憶すらありません。平成26年に再度お声掛けを頂き入会、朝起きを実践していく内に少しずつ意味が分かり、素晴らしさを実感し始めました。この倫理の良さを独り占めするには勿体無いと考えており、その為にもお伝えして仲間を増やして行きたいと考えております。現在は自社の取引先に機会ある毎にお話をしており、少しずつ仲間も増え始めております。今後も仲間を増やすために毎朝MSやおはよう倫理塾に参加し自己研鑽を図り、当会のセミナーを素晴らしいものとすべく、日々精進して参ります。

札幌大通倫理法人会

経営の基本は 心磨きと人づくり 倫(みち)を究める 大通の友



札幌大通倫理法人会 会長
堀田 昌資
株式会社イメージワーク(株)
代表取締役

札幌大通倫理法人会は、会員の皆様の絶大なる御支援により、2015年8月1日、北海道内15番目の単位法人会として設立になり、幹事一同熱心な運営に努め、充実した一年を終えることができました。本年度は『純粋倫理』の理論的な背景を学び、それを実践に移して、生きた勉強をしっかりとしていくたいと願っています。幹事全員が心を合わせ、いつも笑顔で会の運営にあたります。また、明るく楽しい人生を歩めるよう活動の輪を広げてまいります。「年度会員数目標120社」「運営委員就任5名」「倫理経営講演会動員目標120名」「毎週のモーニングセミナー動員目標40名」「経営者の集い出席者30名」「倫理経営基礎講座受講者20名」を達成します。



優勝／(株)札幌協和



優勝／(株)札幌協和



第2位／有楽製菓(株)



第3位／(株)エース



審査員特別賞／(株)食創

第6回〈活力朝礼コンテスト〉

平成28年7月12日(火) 主催／北海道倫理法人会 朝礼委員会

第6回活力朝礼コンテストが、7月12日に道新ホールで開催されました。

全道より11社の企業が、自社でおこなわれている活力朝礼を経営者自らが、幹部社員が、現場社員全員が、元気で明るい朝礼をステージ上より披露していただきました。今回は、(株)札幌協和さん(札幌豊平倫理法人会)が息の合った活力朝礼で見事優勝をされました。倫理法人会が提唱する活力朝礼を来場された方々が、真剣に見学され中でも「自社の朝礼に取り入れたい」との意見も出ており、開催の意義は達成されておりました。

(報告 朝礼委員長 小林泰巳)



〈北海道女性サミット〉を開催しました。

平成28年6月4日(土)・5日(日) 主催／北海道倫理法人会 女性委員会

6月4日5日女性委員会主催北海道女性サミットを開催いたしました。道外より49名の倫友にもご参加いただき、前夜祭、特別モーニングセミナー、七つの原理のアウトプット発表会、おもてなしジンギスカンパーティと盛りだくさんの内容。メインのアウトプット会では236名の動員、倫理体験を道内外の方々と共有共感することができました。

女性会員様の主な感想としては、自分の辛い体験や思いなど全然ないと思った。まだまだ磨き高めていこうと決意した。等。また道外ゲストの皆様からはこの会を全国に広げていきたいとの声を多数いただき、今後の活動の励みになりました。ご参加、ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。

(報告 女性委員長 歌原ゆか)



28年度シンポジウム『なにを実践し、何が変わったのか!?』～3人の倫理を学び続ける男たちの成功事例～

平成28年7月29日(金) 主催／北海道倫理法人会 青年委員会

去る7月29日プレミアホテル～TUBAKI～札幌にて第一回青年委員会主催シンポジウムが開催されました。道内15単会に呼びかけ114名のご参加をいただき大盛況の中、大熱狂のなか、笑いあり、気づきあり、共感、傾聴、学び、そしてアウトプット、コンセンサス…、講師として坂口典正幹事長、高橋秀一副会長、千葉雅可普及拡大委員長のお三方にパネラーとして登壇いただき短い時間設定の中で、テーマに沿ったスピーチをして会場の参加者の皆様にも同じテーマの質問を投げかけ、テーブルごとにテーブルマスターを中心にアウトプットしてもらうアクティブラーニングスタイル。どこを切り取ってみても突き詰めると「倫理」に行き着く絶妙な三人の講話から、参加者はもちろんの事、主催者側も理想的な時間を演出できたと感触。この貴重な経験を今後の青年委員会活動の主軸にしてさらに北海道倫理法人会の発展に寄与していく人財の集まる場にしていきたいです。 (報告 青年委員長 長森聰)

From Editor

編集後記

いよいよ今期最終号となりました。皆さんのお手元に届きました。皆さんの記事提供のおかげで無事ここまで来ました。

掲載した記事が、単会のイベント等の参考になればともうれしく思います。来期は別の方が担当されます。さらに楽しい記事で、満載になることを祈ります。最後に、今期編集責任者として関わらせていただきましたことに、この場をお借りして感謝いたします。

(北海道広報副委員長 沖田泰範)

一般社団法人 優良研究所

北海道倫理法人会

〒003-0012 札幌市白石区中央2条6丁目1-38 SOC白石ビル2F

<http://www.hokkaido-rinri.jp>

E-mail hokkaido@hokkaido-rinri.jp